

<https://www.vivafrik.com/2017/10/09/le-maroc-se-dote-dun-observatoire-de-la-responsabilite-societale-des-entreprises-orsem-a12620.html>

# Le Maroc se dote d'un observatoire de la responsabilité sociétale des entreprises (Orsem)



L'Observatoire de la Responsabilité sociétale des entreprises au Maroc (Orsem) vient d'être créé sous forme d'association. Cette dernière se fixe comme objectifs de constituer une plate-forme d'information et d'échanges sur la Responsabilité sociétale des entreprises (Rse) au Maroc, de mettre en avant l'exemplarité des pratiques des entreprises en matière de Rse, de promouvoir les pratiques responsables au Maroc et de stimuler la recherche scientifique sur la Rse au Maroc, a-t-on appris du site d'information lereporter.ma.

L'Orsem est composé d'un bureau exécutif de 10 membres, élus lors de l'AGO, tenue le 31 mars 2017 à l'ISCAE. Présidé par Tarik El Malki, ce bureau comprend également trois vice-présidents, un secrétaire général, un trésorier et quatre assesseurs. L'Orsem a élit domicile au siège du Groupe ISCAE.